



Orangen-Aktion 2023



Die Orangenaktion des Jugendwerks hat bei uns im Kirchenbezirk Blaufelden schon eine lange Tradition – diese wollen wir natürlich auch in diesem Jahr fortführen. Hier findet ihr die aktuellen Infos.

Die Orangen ...

kommen aus Spanien und sind nicht gespritzt, aber gewachst. Deshalb sind sie - wenn sie richtig gelagert werden - etwas länger haltbar als die bisherigen Biofrüchte. Die Schale sollte man zum Verzehr nicht verwenden.

*Hinweise zur Lagerung –
für langen Genuss:*

- ✓ kühl und dunkel
- ✓ nebeneinander, nicht übereinander
- ✓ weiche Früchte zuerst verbrauchen



Auch in diesem Jahr geht der Erlös der „O-Aktion“ an das ATC Agricultural Training Center des YMCA Mada Hills in Nigeria. Hier besteht vom Kirchenbezirk eine langjährige Partnerschaft, die in die Arbeit des EJW Weltdienstes in Württemberg eingebunden ist.

Durch das landwirtschaftliche Ausbildungszentrum werden Farmer in Nigeria geschult und begleitet. Dadurch können vor Ort Anbaumethoden verbessert und optimiert werden. In den letzten Jahren wurde das Ausbildungszentrum zu einem dezentralen Schulungsprogramm mit mehreren Standbeinen weiterentwickelt. Ziel dabei - neben der Anwendung verbesserter Anbautechniken - die Umsetzung einer ökologisch nachhaltigen landwirtschaftlichen Produktion. Dazu wird durch einen Maschinenverleih eine effektivere Arbeit ermöglicht. In den vergangenen Jahren konnten bereits mehr als 20.000 junge Farmer geschult werden. Und diese Ausbildung wird kontinuierlich fortgesetzt. Damit wird der Lebenserwerb als Farmer attraktiver und immer mehr Menschen können mit den in Nigeria produzierten Nahrungsmitteln versorgt werden. Vorteile und Notwendigkeit dieser Form der Unterstützung sind in den letzten Jahren auch durch die Pandemie überdeutlich geworden.

Weitere Infos

unter www.ejwblaufelden.de
oder 07953/88620



Danke
für Ihren Beitrag zu diesem
wertvollen Projekt!